

Inicio y normas de las extraescolares de infantil 5 años

Estimadas familias:

Como sabéis, **el próximo miércoles 1 de octubre, empiezan las actividades extraescolares**. Los alumnos/as bajan al patio con sus tutores/as y allí les recogerán los monitores de cada actividad.

Os recomendamos que desde casa recordéis a los niños y niñas qué actividades tienen cada día (se adjunta cuadro de actividades indicando los espacios).

Durante el horario de las actividades extraescolares y en la recogida, los padres, madres o tutores se abstendrán de entrar en los pasillos, aulas y patios del Colegio.

En la entrega de alumnos/as es necesario enseñar, al monitor/a de la actividad, el carné de recogida que os ha facilitado el colegio.

Por cuestiones organizativas, si por algún motivo, de forma puntual, debéis recogerle antes de tiempo a vuestros hijos/as tendréis que pasar por el local del AFA y cumplimentar el impreso de salida anticipada.

Se ruega cumplir estrictamente con el horario y paciencia sobre todo los primeros días.

Importante: Si os retrasáis (más de 5 minutos) debéis llamar al AFA para avisar (tlf: 91 366 55 79). **Los niños/as serán trasladados al local del AFA en el edificio de Primaria.** El padre/ madre/ o tutor deberá de firmar un documento de recogida fuera de hora. Si esto pasa de manera reiterada e injustificada se sancionará a la 3ª vez con coste extra de 5€/niño/a para así poder sufragar los gastos adicionales de tener un monitor/a fuera de horario destinado a la custodia del menor hasta su recogida. Si pasase una 5ª vez, se volvería a realizar el cobro de los 5€ anteriormente mencionados. A partir de la 6ª vez en adelante se realizará el cobro extra todas las veces. Cada vez que un padre/madre/tutor o persona autorizada pase a recoger por el local al niño/a tendrá que firmar un impreso donde descargará a la Asociación de la guarda y custodia del menor.

Las inscripciones en las actividades extraescolares finalizan el 20/03/2026, excepto Gimnasia Rítmica, Danza y Muévete siendo el último día el 20/02/2026.

Las solicitudes de baja sin cargo de recibo y los cambios de actividades, se podrán realizar hasta el día 20 del mes anterior, pasado este plazo se girará el mes completo. Se facturará del 1 al 5 de cada mes, las actividades contratadas en el mes en curso.

INDICACIONES PARTICULARES POR ACTIVIDAD:

Cerámica: La actividad finaliza a las 18.15h y tenéis que esperar en la puerta de primaria (acceso al Colegio) en la escalera de la derecha. Para esta actividad los niños pueden traer una camiseta grande (como de adulto a modo de baby) para evitar que la ropa se manche (evitar la ropa más nueva). También pueden traer una pequeña merienda (los alimentos que sean de fácil digestión y cortados en trocitos para facilitar

la manipulación de los mismos), en el caso que algún niño/a sea intolerante o alérgico a algún alimento deberá comunicarlo a la monitora de la actividad.

Crearte: Salen a las 17:30 y tenéis que esperar en la puerta del edificio B (el de la derecha). Para esta actividad los niños y niñas tienen que traer una camiseta grande (como de adulto a modo de babi) ya que se pueden manchar (evitar la ropa más nueva). También pueden traer una pequeña merienda (los alimentos que sean de fácil digestión y cortados en trocitos para facilitar la manipulación de los mismos), en el caso que algún niño/a sea intolerante o alérgico a algún alimento deberá comunicarlo a la monitora de la actividad y a la administración del AFA.

Danza: Esta actividad finaliza a las 17:15h y tenéis que esperar en el edificio de primaria en la escalera de la izquierda (la que da acceso al local del AFA). El equipamiento de la actividad que deben llevar en una mochila adecuada a su edad es: Niñas: UN MAILLOT de color negro de manga larga, medias rosas salmón y zapatillas de danza de color salmón. Niños: Leggings negros, camiseta negra ó blanca y zapatillas de danza de color negro. Del mismo modo los días de danza deberán traer el pelo recogido, evitando diademas, prendedores, etc. Las monitoras ayudarán a los/as niños/as a cambiarse. Por favor, ES IMPRESCINDIBLE QUE TODA LA ROPA ESTÉ MARCADA CON EL NOMBRE DEL NIÑO/A.

Escalada: Necesitaremos ropa cómoda deportiva, casco de bici o de patines y deportivas/ pies de gato, que deben llevar dentro de una mochila el primer día y que se quedará el resto del curso en el centro. En los periodos vacacionales podéis llevaros el material a casa, no así los fines de semana. ES IMPRESCINDIBLE QUE TODO ESTÉ MARCADO CON EL NOMBRE DEL NIÑO/A. LOS NIÑOS/AS QUE NO TRAIGAN LA EQUIPACIÓN COMPLETA NO PODRÁN REALIZAR LA ACTIVIDAD.

Esgrima: El material lo proporcionamos desde el AFA. Recomendamos que los alumnos y alumnas realicen la actividad con ropa deportiva.

Gimnasia Rítmica: Salen a las 17:15h y tenéis que esperar en la puerta de primaria (acceso al Colegio) en la escalera de la derecha. Los días de actividad, los alumnos y alumnas tienen que traer mallas negras, camiseta de fondo blanco, punteras color salmón y el pelo recogido. A lo largo del curso las monitoras os contarán la equipación que tenéis que adquirir de cara a la exhibición que se realizará a final de curso.

Iniciación al Tenis: Los niños y niñas deben traer ropa deportiva y su propia raqueta el día que tenga actividad. Es suficiente con las raquetas más básicas del Decathlon, y en el [programa](#) publicado en la página web, podéis consultar las referencias sobre estaturas y tamaños. El resto de material (pelotas, redes, conos, etc...) se ceden directamente desde la actividad.

Jugando atletismo: La actividad finaliza a las 17:15h y tenéis que esperar en el edificio de primaria, en la escalera de la izquierda (la que da acceso al local del AFA). Los niños y niñas deben acudir con chándal y deportivas. LOS NIÑOS/AS QUE NO TRAIGAN LA EQUIPACIÓN COMPLETA NO PODRÁN ENTRENAR.

Musicalia: Esta actividad finaliza a las 17:15h y tenéis que esperar en el edificio de primaria en la escalera de la izquierda (la que da acceso al local del AFA).

Muévete: Esta actividad finaliza a las 17:15h y tenéis que esperar en el edificio de primaria, en la escalera de la izquierda (la que da acceso al local del AFA). Los niños/as deben acudir con ropa cómoda y deportiva.

Natación: La recogida se hará en las puertas de la propia piscina FORUS, en la C/ Soria 2 a las 17:45 hs, y siempre por un adulto autorizado. En casos de retrasos en la recogida (5 minutos) se llevará al niño/a a la oficina del AFA en el colegio y se cobrará el servicio de traslado (5€).

Para la realización de la actividad es necesario que los alumnos/as traigan bañador, gorro (preferiblemente de tela para los más pequeños), escaarpines y luego chanclas porque si van solo con escaarpines llevan suciedad desde los vestuarios, gafas para mayores de 5 años (3 - 4 años opcional) y toalla. Por favor, **ES IMPRESCINDIBLE QUE TODA LA ROPA ESTÉ MARCADA CON EL NOMBRE DEL NIÑO/A** y que la ropa de cambio sea cómoda y adecuada a la actividad.

Patines: La actividad termina a las 17:15hs, los tenéis que recoger en el Edificio B (el de la derecha) en INFANTIL. El material necesario son patines, casco, protecciones (muñequeras, coderas y rodilleras) y calcetines altos que deben llevar dentro de una mochila el primer día y que se quedará el resto del curso en el centro. En los periodos vacacionales podéis llevaros el material a casa, no así los fines de semana. La ropa debe ser cómoda para facilitar los movimientos. Recordad que SIN LA EQUIPACIÓN COMPLETA NO SE PATINA. En la [página web](#) podréis ampliar más información sobre el material necesario.

Predeporte: Salen a las 17:00h, los tenéis que recoger en el Edificio B (el de la derecha) en INFANTIL. Los niños y niñas deben acudir con ropa cómoda y deportiva.

Pre-informática: Salen a las 17:15h y tenéis que esperar en el edificio de primaria en la escalera de la izquierda (la que da acceso al local del AFA).

Storytelling: Salen a las 17:15h y tenéis que esperar en el edificio de primaria en la escalera de la izquierda (la que da acceso al local del AFA).

Yoga: Los niños y niñas deben acudir con ropa cómoda.

Muchas gracias por vuestra atención.

Un saludo.

AFA Joaquín Costa.